

ABSTRAK

Hipertensi salah satu penyakit komorbid atau penyakit penyerta tertinggi dan berbahaya bagi pasien terinfeksi virus Sars-CoV-2 penyebab Covid-19, akan tetapi pada kenyataannya banyak sekali penderita hipertensi yang tidak patuh untuk minum obat. Motivasi dan *Health Locus Of Control* (HLOC) adalah seperangkat pembentuk keyakinan seseorang tentang pribadi yang memiliki pengaruh terhadap kesehatan dan merupakan salah satu faktor yang mempengaruhi kepatuhan minum obat hipertensi. Adapun tujuan dari penelitian ini adalah menganalisis hubungan motivasi dan *Health Locus Of Control* dengan kepatuhan minum obat penderita hipertensi di era pandemic Covid-19 di RS Darmo Surabaya.

Desain penelitian ini bersifat analitik, pendekatan *Cross Sectional*. Populasi 91 responden pasien hipertensi rata-rata perbulan, Jumlah Sampel 74 pasien hipertensi yang berada di instalasi rawat jalan di Rumah Sakit Darmo Surabaya. Pengambilan sampel dengan teknik *Simple Random Sampling*. Variabel independen dalam penelitian ini adalah motivasi dan *Health Locus Of Control* (HLOC), sedang variabel dependen adalah kepatuhan minum obat. Penelitian menggunakan kuesioner dan uji *Spearman Rank* dengan tingkat kemaknaan $\alpha = 0,05$.

Hasil penelitian menunjukkan dari 74 responden, hampir seluruhnya (82,4%) responden mempunyai motivasi yang kuat, hampir seluruhnya (75,7%) responden mempunyai *Health Locus Of Control* (HLOC) yang tinggi, dan hampir seluruhnya (77,0%) responden mempunyai kepatuhan minum obat yang tinggi. Hasil uji *Spearman Rank* motivasi dengan kepatuhan minum obat didapatkan $\rho (0,000) < \alpha (0,05)$ sehingga H_0 ditolak atau ada hubungan antara motivasi dengan kepatuhan minum obat, *Health Locus Of Control* (HLOC) dengan kepatuhan minum obat didapatkan $\rho (0,000) < \alpha (0,05)$ sehingga H_0 ditolak atau ada hubungan antara *Health Locus Of Control* (HLOC) dengan kepatuhan minum obat penderita hipertensi di era pandemic covid -19 di RS Darmo Surabaya.

Semakin tinggi motivasi maka semakin tinggi pula kepatuhan minum obat pada penderita hipertensi, dan Semakin tinggi *Health Locus Of Control* (HLOC) maka semakin tinggi pula kepatuhan minum obat pada penderita hipertensi.

Kata kunci: Motivasi, *Health Locus Of Control* (HLOC), Kepatuhan Minum Obat